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De Informações 

 
 

“Informações sobre Projeto do 
Meio Ambiente”. 
 
 

Considerando que, este Vereador questionou o Prefeito 
Municipal em relação ao Projeto de Meio Ambiente quando o mesmo 
anunciou o Projeto de Educação no Trânsito, se havia a possibilidade de 
implantar um projeto semelhante voltado ao meio ambiente. 

 
Considerando que, este vereador acredita muito no 

potencial das crianças e levando o conhecimento a eles, 
automaticamente transmitem o que aprenderam aos pais, amigos, 
irmãos, vizinhos e aos poucos teremos bons resultados em relação ao 
meio-ambiente. 

  
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Foi elaborado algum projeto relativo à Educação no 

Meio Ambiente nas escolas? 
 
2 – Se positivo, em que situação se encontra?  
 
3 – Se negativo há possibilidade de se criar este projeto e 

colocá-lo em prática? 
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de junho de 2011. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


